
 

 

 

 

 
 

42ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM DE 22 DE NOVEMBRO DE 2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- CPFL – Email em resposta ao Requerimento nº 399/2018 do vereador Alexandre Martins “Xandão”. 

 

- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 1190/2018/GIGOV/SO – Crédito de Recursos Financeiros em 30/10/2018, no 

valor de R$ 50.215,57, referente ao Contrato de Repasse nº 837961/2016, Operação 1035099-58, no Âmbito 

Programa Planejamento Urbano, que tem por objeto “Obras de Pavimentação/drenagem no município”. 

 

PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL nº 036/2018 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

PL nº 037/2018 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Desfavorável 

 

- TRIBUNA LIVRE: Falará em Tribuna Livre o  ex-Prefeito Municipal, Sr. Juvenil Cirelli, para falar sobre a aprovação 

das contas da Prefeitura referente 2016, esclarecer algumas pendências e congratular com os nobres vereadores. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- Projeto de Lei  nº 035/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Dispõe sobre a autorização ao Poder Público 

em proceder a instituição do Banco Municipal Ortopédico da Estância Turística de Salto. 

- Comissão de Justiça: Parecer Favorável. 

- Comissão de Organização: Parecer Favorável. 

- Maioria Simples e Simbólica. 

 

- Projeto de Resolução nº 01/2018 – Comissão Especial de Inquérito – Apresenta as providências a serem 

tomadas em virtude do relatório da Comissão Especial de Inquérito – CEI, criado pelo Requerimento nº 02/2017, que 

apura possíveis irregularidades nos contratos administrativos de nº 188/2014 e 05/2009 entre a CSO Ambiental de 

Salto e a Corpus Saneamento e Obras Ltda. 

- Comissão de Justiça: Parecer Favorável. 

- Comissão de Organização: Parecer Favorável. 

- Maioria Simples e Simbólica. 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS AO DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  



 

 

 

 

 
 

 

Nº 407/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

quantidade de médicos que trabalham no Programa Mais Médicos no município e quais são os países de origem;  a 

quantidade de equipes que contam atualmente por médicos do Programa Mais Médicos; a quantidade de pessoas ou 

famílias estão cadastradas no Programa Estratégia Saúde da Família do Governo Federal; relação dos valores  gastos 

com as Bolsas Auxílio Moradia e Auxílio Alimentação desde 2014 até o momento e o valor pago, corrigido conforme a 

legislação, aos profissionais do Programa Mais Médicos. 

 

Nº 408/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando relação atualizada deste 

mês de novembro de todos os servidores contratados para os cargos de comissão providos por livre nomeação e 

exercidas exclusivamente por servidores ocupantes de cargo efetivo em funções de confiança, especificando 

setor/departamento e salário no âmbito de atuação da Prefeitura e do SAAE.  

 

Nº 409/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

localização dos sistemas de câmeras de monitoramento implantados em 2016, durante a revitalização da Praça 

Archimedes Lammoglia, Ilha dos Amores e Praça do Jardim Tropical, com recurso do Ministério do Turismo de R$ 

243,7 mil, acrescidos de contrapartida da Prefeitura no valor de R$ 8,3 mil e onde foi implantado um Centro de 

Controle de Operações, tendo em vista não estar em funcionamento.  

 

Nº 410/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de Trânsito – 

Solicitando informações sobre a diminuição da rotatória da Rua John Kennedy, altura do nº 1187, conforme solicitado 

na Indicação nº 305/2018. 

 

Nº 411/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano - Solicitando informações sobre a realização de cursos e campanhas para conscientização dos condutores de 

veículos e cidadãos, em relação a faixa de pedestres, conforme solicitado na Indicação nº 304/2018. 

 

Nº 412/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Cultura – Solicitando informações sobre a contratação de novos técnicos de som para a Sala Palma de Ouro. 

 

Nº 413/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Governo – Solicitando informações sobre quando será utilizada  a verba do DADE (Departamento de Apoio ao 

Desenvolvimento das Estâncias) enviada para a revitalização do calçadão; se existe algum projeto e qual o valor. 

 

Nº 414/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre as 

ações tomadas em relação ao plantio de árvores e implantação de academia ao ar livre na praça localizada em frente 

ao portão do Estádio Municipal, na junção das Ruas Roberto Simonsen com a João XXIII, no bairro Bela Vista, 

conforme Indicação nº 370/2018. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 397/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando o tamponamento de buracos no Jardim 

das Nações, especialmente na Rua Noruega. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 398/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” - Solicitando a poda da árvore situada na Rua 

Hungria esquina com a Rua Marechal Deodoro, no Jardim das Nações. 

 

Nº 399/2018 – Vereador Clodoaldo Martins de Oliveira - Solicitando a capinação de mato alto em frente ao Detran, 

na Rua das Traíras, altura do nº 97, Salto de São José. 

 

Nº 400/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira - Solicitando a instalação de um ponto de ônibus no bairro Jardim 

Buru, na Rua das Andorinhas próximo a velha guarita. 

 

Nº 401/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira - Solicitando reparos e limpeza no ponto de ônibus localizado na 

Rua Joaquim Nabuco, altura do número 600, na Vila Teixeira. 

 

Nº 402/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira - Solicitando a limpeza nas margens do  Córrego do Ajudante, na 

região da Vila Flora. 

 

Nº 403/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Solicitando a implantação de placas de 

sinalização vertical e pintura das faixas de pedestres no cruzamento das Ruas Casemiro de Abreu e  Joseano Costa 

Pinto, na Vila Progresso. 

 

Nº 404/2018 – Vereadores José Benedito de Carvalho “Macaia” e Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”- 

Solicitando melhorias no trânsito nas ruas da parte baixa do bairro Jardim das Nações, tais como: Noruega, Hungria, 

Romênia, Bulgária, Albânia, Guatemala e Costa Rica.  

 

Sala das Reuniões, 22 de novembro de 2.018. 

 

Rosangela Candelária Mantovani Martins 

Secretária Legislativa de Administração 


